

Nürnberg

Dienste online bezahlen

[17.12.2012] Um den Bürgerservice weiter zu verbessern, führt die Stadtverwaltung Nürnberg schrittweise das elektronische Bezahlverfahren ein.

Die fränkische Stadt Nürnberg ermöglicht es ihren Bürgern künftig, Online-Dienste elektronisch zu bezahlen. Als erste Anwendungen können die einfache Melderegisterauskunft, die steuerliche Unbedenklichkeitsbescheinigung sowie Gutscheinstellungen des Nürnberger Tiergartens via E-Payment beglichen werden. Im Zuge der Antragstellung wird das elektronische Bezahlen nach Angaben der Stadtverwaltung verschlüsselt über die Sparkasse Nürnberg und deren Bezahlprovider B+S Card Service abgewickelt. Nach dem Bezahlvorgang wird eine Rechnung im PDF-Format angezeigt, die gespeichert und ausgedruckt werden kann. Das Lastschriftverfahren steht Inländern zur Verfügung, die Kreditkarte für Zahlungen aus dem Ausland. „Da die Dienste sehr gut angenommen werden, arbeitet die Stadt Nürnberg an dem konsequenten Ausbau des elektronischen Bezahlers“, erklärt Personal- und Organisationsreferent Wolfgang Köhler.

(cs)

E-Services der Stadt Nürnberg

Stichwörter: Fachverfahren, Nürnberg, Bürgerservice, E-Payment